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          В данной работе объектом исследования являются спринклерные оросители скрытого типа трех разных производителей. Была рассмотрена методика испытаний определения пригодности оросителей скрытого типа для использования в автоматических установках водяного пожаротушения, а также произведен системный анализ существующих спринклерных оросителей скрытого типа, который позволил выявить их основные преимущества и недостатки, и сформировать ряд принципов для разработки новых проектов, на основе которых может осуществляться защита сооружения. В рамках данной работы были проведены испытания согласно методикам из ГОСТ Р 53289-2009 и ГОСТ Р 51053-97, в результате которых, представленные на рынке скрытые оросители были проверены на предмет скорости срабатывания и карт орошения. Проведен системный анализ, который позволил выявить недостатки скрытых оросителей традиционного исполнения, а именно: их крайне высокая инерционность и невозможность активации на ранних стадиях пожара. Эмпирическим путем выявлено, что активация традиционных скрытых оросителей происходит на поздних стадиях пожара при условии наличия горения непосредственно под самим оросителем. Рекомендовано использовать в помещениях с повышенными требованиями к дизайну использовать скрытые оросители с принудительным пуском.
        

        
          In this work, the object of research is hidden sprinkler sprinklers of three different manufacturers. A test methodology for determining the suitability of hidden sprinklers for use in automatic water fire extinguishing installations was considered, and a systematic analysis of existing sprinkler sprinklers of a hidden type was carried out, which made it possible to identify their main advantages and disadvantages, and form a number of principles for the development of new projects, on the basis of which it can protection of the structure. As part of this work, tests were carried out according to the methods from GOST R 53289-2009 and GOST R 51053-97, as a result of which, hidden sprinklers on the market were checked for response speed and irrigation maps. A systematic analysis was carried out, which made it possible to identify the disadvantages of hidden sprinklers of traditional design, namely: their extremely high inertia and the impossibility of activation in the early stages of a fire. Empirically, it has been revealed that activation of traditional hidden sprinklers occurs at the later stages of a fire, provided that there is combustion directly under the sprinkler itself. It is recommended to use hidden sprinklers with forced start-up in rooms with increased design requirements.
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